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①
選挙公約の入学前幼児の医療費無料化はいつからやるの
か

②
選挙戦で違反ビラや嘘、おどしともいえるビラがまかれたが、
取締りはどうなっているのか

2 障害者自立支援制度について 支援法の問題点と負担軽減について

① 福祉用具のとりあげについて

② 介護認定の低い人へのケアプランはどう対処するのか

③ 包括支援センターの活動について

① 飲酒運転撲滅に本町としてどう取り組むか伺う。

②
職員の飲酒運転に対する罰則はどうなっているのか。また、
現行罰則を強化する考えはないか

③
従来より風習として行われている杯の取り交わしを是正する
ための運動を展開する考えはないか

① ポジティブリスト制度に対する本町としての取組みを伺う。 町　長

② 学校給食センターの改善・拡充について伺う。 教育長

1 スポーツ合宿センター建設について
どのような形で、いつ頃建設できるか町長の考えを聞きた
い。（今回の立候補の際のマニフェストに掲げてある。）

2 上米公園周辺の道路の安全対策は どのような対策をとっているのか

1 改革について 対策監は廃止せよ

2 町立病院について 医師会と指定管理者制度

3 公約の中から 未就学児童の医療費無料化に関して

①
投票所の削減は投票率の低下になった、選挙においては民
意の反映に力を注ぐべきであり、財政問題を持ち込むべきで
はないと思うが考えを伺う。

②
自治公民館の役割は今後とも大きくなると思うが、活動補助
金について伺う。

①
公共下水道事業に対する公共事業評価委員会は開催され
たのか、その内容について

② 公共下水道への本年度の接続目標と状況について

③ 合併処理浄化槽設置事業の事業計画について

①
自主自立を町民は付託したが、住民サービス、税金、住民負
担は現状維持できるか、その根拠は

② 財政運営の見通しについて

6 池田　克子 町　長

環境対策について1

町長の政治姿勢及び財政運営について2

町　長5 重久　邦仁 行財政改革について1

3 斉藤ちづ子 町　長

町　長上西　祐子1

1 町長選挙について

3 改定された介護保険制度について
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4 桑畑　浩三 町　長

東村　和往2

町　長飲酒運転について1

食の安全について2


